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   いじめ（認知件数） 7,556件 [対前年度 2,028件（36.7％）増]  

小学校は増加 [対前年度 1,641件（36.2％）増]（２年度 4,527件→３年度 6,168件）  

中学校は増加 [対前年度 387件（38.7％）増]（２年度 1,001件→３年度 1,388件） 

 

小学校、中学校ともにいじめの認知件数

が３割以上増加しました。 

いじめの早期に発見のきっかけは、主に

「当該児童生徒の保護者からの訴え」

2,927件（38.7％）、「本人からの訴え」

2,342件（31.0％）、「学校の教職員等が

発見」1,586件（21.0％）の３つで全体の

90％以上を占めています。 

各学校が、いじめを早期に発見し、児童

生徒の不安な思いに気づき、初期段階の

いじめを積極的に認知することに努めた

結果であると評価できます。 

また、いじめ解消率は、令和 4年 7月

に令和 3年度分については 81.7％とな

り、解決の取り組みは続けられています。 

いじめの態様は「冷やかしやからかい、悪口や脅し文句、嫌なことを言われる」が全体の 55.5％

（4,197件）を占めます。中学校になると「パソコンや携帯電話等で誹謗中傷や、いやなことをされる」

(15.0％)の間接的ないじめ被害の訴えの割合が多くなる傾向があります。 

いじめの発生件数が増加した原因のひとつには、新型コロナウイルス感染拡大の影響が考えられま

す。コミュニケーションスキルが十分に獲得されていない児童生徒同士のかかわりが増えたと考えられ

ます。また、教員の働き方改革をすすめ、児童・生徒と向き合える時間の創出が必要です。 
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横浜市会議員          プロフィール 

（泉区） 

31年間の小学校教職員を経て、横浜市議に。 
２０１０年初当選（現在４期目） 
 
【2021年度】 
常任委員会：こども青少年・教育委員会 委員長 
特別委員会：基地対策特別委員会 
会   派：副 団 長 
そ の 他：横浜市都市計画審議会委員  

お気軽にご相談ください。 

地域の声が活動の源です!! 

 ３人の中学生が「政治家の仕事」や「政治とくらし」ということを知りたいと事務所に来てくれまし

た。自己紹介をして簡単に私の毎日の行動を伝えた後、「中学校給食」についてまさに当事者でもあ

り、身近な問題としてまとめてもらいました。「ハマ弁の悪い点・要望」はしっかりと受け止め改善につ

なげます。(※印部分と活動の写真は、ふもとが追記しました) 

 熱心に話を聞いたり質問や要望を出してくれたりと終始活動的で、あっという間の 3時間でした。

少しでも政治を身近に感じてくれたようでよかったです。 

中学生のハマ弁の声 
 

ハマ弁:中学生が食べているデリバリー給食 
※横浜市は「中学校給食(デリバリー型)」という 

名称で実施していますが、中学生たちの間では 

以前からの名称「ハマ弁」が一般的なようです 

 

｛ハマ弁のいい点｝ 

•家からお弁当を持ってくる必要がない 

•栄養バランスがいい 

•お手頃価格（３００円程度）     ｛ハマ弁の悪い点•要望｝ 

•スプーンや箸が必要 

•おかずが冷たい 

•ご飯がたまに水っぽい 

•おかずやパンの量を調節できるように        

してほしい 

•キャンセルが一日前しかできない 

｛職業体験の感想｝ 

市議会議員さんのお仕事って、意外にもすごく身近 

なんだなと思いました。貴重な体験をありがとうござ 

いました。 
 ※作成者 H・M さん、 N・K さん、 K・M さん 
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